



Pressemitteilung vom 21.12.2016

### **Benefizspiel TUS Spenge – TBV Lemgo zu Gunsten Aktion Lichtblicke e.V.**

Am 18. Januar 2017 treffen der Handball-Oberligist TUS Spenge und der Bundesligist TBV Lemgo in der Weltmeisterschaftspause zu einem Testspiel aufeinander. Beginn der Veranstaltung ist um 18 Uhr mit einem Spiel der TVC Enger Handball-Minis. Nach einem Warm Up treffen die Hauptakteure um 19 Uhr in der Sporthalle des Widukind-Gymnasiums Enger aufeinander. Speisen und Getränke werden den Zuschauern an dem Abend zu familienfreundlichen Preisen angeboten.

Initiiert wurde das Benefizspiel von der 3. Herrenmannschaft der Handballabteilung des TVC Enger. „Wir wollen nicht nur Spaß am Handballspielen haben, sondern haben uns darüber hinaus das Ziel, einmal im Jahr eine Sache für den guten Zweck machen.“, so Mannschaftsmitglied und Hauptorganisator Andree Schultz.

Der Reinerlös kommt in diesem Jahr dem Verein Aktion Lichtblicke zugute. „Wir danken ausdrücklich den ortsansässigen Organisationen und Firmen, die uns bei unserer Aktion entsprechend finanziell unterstützen. Wir können so zuversichtlich sein, dass ein nennenswerter Betrag im vierstelligen Bereich für Aktion Lichtblicke zusammenkommt.“, so Mannschaftspresse Sprecher Sascha Held.

„Das caritative Hauptziel und der gemeinsame Spaß soll an diesem Tag im Vordergrund stehen. Es liegt uns zudem besonders am Herzen diese Möglichkeit wahrzunehmen, um auf unsere Jugendarbeit der Handballabteilung des TVC Enger hinzuweisen. Für 2017 haben wir uns das Ziel gesetzt, die Jugendarbeit konzeptionell weiter zu entwickeln. Dieses Event soll die Mitmenschen und Unternehmer/innen aus Enger und Umgebung motivieren, mit und für Handball aktiv zu werden.“, so Thomas Leimbrock, Vorstandsmitglied der TVC Handballabteilung.

Karten im Vorverkauf (Erwachsene 6 € und Kinder bis 14 Jahre 4 €) gibt es nach Weihnachten in der Tankstelle Held (Spenge), bei Büro-Systeme Schultz (Enger) und in zwei Geschäftsstellen der Neuen Westfälischen (Herford und Bünde).

Bild: „Freuen sich auf das „Hammerspiel des Jahres“:

Lars Pilgrim, René Gotthilf, Sascha Held, Stefan Freitag (alle TVC Enger III), Thomas Leimbrock und Hendrik Werning (Vorstand TVC Enger Handball)